

Publié sur L'Union

Par Anonyme

LE 05/05/2016

BRANCOURT-EN-LAONNOIS

Ils Courent pour Axo'lidarité



Sylvain le plus jeune est un peu plus grand que Sébastien..

Deux ou trois fois par semaine, Sébastien et Sylvain courent ensemble dans la campagne. *"Pour notre plaisir, pour entretenir notre condition physique"*, précisent-ils. Non licenciés, ils s'engagent dans divers compétitions : courses hors stade, trails courts, mini marathons, cross. Six podium chacun cette année dont deux victoires pour Sylvain à Montcornet et à Sermoise. *"Nous avons donc choisi de courir pour Axo'lidarité dont nous partageons les valeurs."*